

Protokoll Vorstandssitzung 06.03.2023

Sitzung	06. März 2023, 19:00-19:38, HG F 33.5
Anwesend	Robin Jeger (RJ), Alexander Schoch (AS), Nic Cantieni (NC), Maurice Béhanzin (MB), Finn Seibert (FS), Nicolai Drapp (ND), Julie Nussbaumer (JN), Jasmina Rui (JR)
Abwesend	Sonja Merkle (SM), Felix Walcher (FW), Andreas Hirsch (AH)
Gäste	
Sitzungsleitung	AS
Protokoll	NC

Alex begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 27.02.2023

NC macht eine kleine Einführung zum Protokollwesen im AMIV und VSETH.

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

- 1) Kommissions-Göttis (NC)

NC stellt das Konzept der Kommissions-Göttis vor. Vakant sind:

Randomdudes: **ND**

Bräu: **AH**

Kontakt: **JR**

Designteam: **JN**

Beschluss: Die Kommissionen werden einstimmig wie genannt verteilt.

- 2) Unendlich-Legi Bierautomat (RJ)

RJ spricht die GV an und fragt an, was unsere Meinung zu diesem Thema ist.

AS meint, dass es nicht so ganz klar war, was die GV jetzt (nach dem Ordnungsantrag) machen will. Er fragt sich, ob der Auftrag war, dass der Vorstand das entscheiden soll, oder ob der Vorstand an der nächsten GV berichten soll.

NC hält es für eine operative Entscheidung.

ND sagt, dass es die Unendlich-Legai ja mal gab, und die Frage der Wiedereinführung aufkam.

FS spricht die PQs an, diese hätten evtl. auch Interesse daran.

AS schlägt als Kompromiss an die GV eine 10er-Legi für PQs und Vorstand vor.

AS: Ordnungsantrag auf Vertagen an die nächste VS.

Beschluss: grossmehrheitlich vertagt auf nächste Woche bei mehr Vorstands-Präsenz.

3) Vizepräsidium (NC)

NC stellt das Konzept des Vizepräsidiums vor.

FW (abwesend) und **NC** schlagen **SM** vor.

Beschluss: **Sonja Merkle** wird einstimmig zur Vizepräsidentin des AMIV gewählt.

Quästur

1) Info an VS und PQ

NC stellt seine vorgeschlagenen Punkte für ein Infoschreiben an die PQs vor und sammelt Vorschläge.

19:15: **MB** betritt die Sitzung.

Information

1) Anfragen Nachhilfe

AS: **SM** bekommt häufiger Nachfragen, ob wir Nachhilfe anbieten. Sie möchte wissen, wie sie bei solchen Anfragen verfahren soll.

NC: Aber können sie nicht selber in den Chats schreiben?

FS: Es ist halt nicht so toll sich als Nachhilfe-Kandidat zu outen.

FS: Ich habe jeweils so halb selbst gesucht. Wenn es zu viel würde, müsste man ein neues Konzept einführen.

Beschluss: grossmehrheitlich: an HoPos weiterleiten.

IT

1) Neue Vorstände: Einrichtung Shared Mailboxen / Wiki / Passbolt

AS: Passwortmanager funktioniert bei allen?

~ generelle Zustimmung bei den Neuvorständen ~

AS: Wiki ist auch vorhanden, und ihr solltet auch Zugang zu den Shared Mailboxen haben. Bitte benutzt diese, dann haben eure Nachfolger*innen Zugang zu den Mails.

2) Vorwarnung: Nächste Woche Information IT-Infrastruktur

AS: Nächste Woche eine Kurzeinführung in der VS zur AMIV-IT generell: was gibt es, wie funktioniert es, wer bedient es, wie können wir es ändern.

Kultur

-

HoPo ITET

1) Student for a day

FS: Das Google Forms, welches auf der Website verlinkt ist, ist broken und niemand hat da so recht Zugang. Wir setzen das neu in einer VSETH-Google Drive auf und übergeben es sowieso an neue Leute. Wir werden es nach der Einrichtung auch auf der Website wieder neu verlinken.

2) Sustainability Workshop (FW)

FS stellt den Workshop vor. Die Ideen waren grösstenteils nur mässig konkret und umsetzbar - und viele Ideen waren woanders schon vorhanden, aber waren beim SSC noch nicht angekommen. Am D-ITET gibt es schon einen Sustainability-Ausschuss mit Dozierenden, Departementskoordination und Studierenden. Grundsätzlich ist auch die Idee, bei einigen Kursen die Nachhaltigkeit zu stärken. Das D-VIS (sic!) und das D-USYS haben unter anderem schon eine ganze Nachhaltigkeitsstrategie. Das D-MAVT hat da auch einige sehr involvierte Profs. und Forschungsgruppen.

HoPo MAVT

1) 08.03. DK

RJ: An der nächsten DK wird über die Flugreisen abgestimmt. Der Vorschlag des HoPo-Teams und von einigen Profs. ist, dass in den nächsten Jahren stufenweise ein Prozentsatz der Flugreisekosten für entweder CO2-Zertifikate oder einen Nachhaltigkeitsforschungsfonds verwendet wird. Also bspw. dass bei einem Flugticket von 100.- Fr. noch zusätzlich 25.- Fr. an ebendiese Stelle verrechnet wird.

2) UK

RJ: Die NK wurde besprochen und einige Informationen verteilt.

3) TA-Award wurden bestimmt

RJ: Der TA-Award des D-MAVT wurde vergeben: Elisabetta Schneider, Lars Meyer, Aaron Häusler.

ER

-

Infrastruktur

- 1) Bierkastenregal

JN: Das Bierkastenregal für den Aufenthaltsraum ist gekommen. Ziel: Die Rücklaufquote der braunen Depot-Lager-Bierflaschen steigern.

- 2) Schlüsselsafe-Code

JN: Der Schlüsselsafe-Code wird neu festgelegt.

Verschiedenes

- 1) Frisbee-Automat (NC)

NC: Die Umbenennung des Bierautomats läuft, der Mensch war da und macht ein Plakat.

AS beendet die Sitzung um 19:38 Uhr.